



若基っ子

学校教育目標「夢におかっけて共に笑顔でがんばろう」

きたえ
やりぬき
まなびあう

学校だより
令和7年1月8日
基山町立若基小学校
校長 城戸 幸一



明けまして おめでとうございます。

～ 今年も、どうぞ よろしくお願ひします。～



保護者様、地域の皆様におかれましては新春を清々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。今日から、3学期が始まりました。寒い中でしたが、子供達は、元気な笑顔で登校してきました。きっと、それぞれのご家庭で、楽しい年末年始を過ごしてきたことだと思います。新たな年、新たな気持ちで、3学期を頑張ってくれるものと期待しています。始業式では、校長から、①干支の巳年の話(へびは再生の象徴。新しい自分に生まれ変わるきっかけがつかめるかも)、②箱根駅伝(3学期は駅伝のたすきのようにしっかり引き継いで)、③3学期(短い3学期。しっかり目標をもってがんばろう)といった話をしました。

保護者様、地域の皆様には、今年も引き続き、ご理解、ご協力の程をどうぞよろしくお願い申し上げます。

体罰・いじめに係るアンケート結果

12月上旬実施の「体罰・いじめに係るアンケート調査」へのご協力ありがとうございました。結果は以下のとおりです。

●「体罰等に係るアンケート」(保護者回答)結果はすべて「なし」でした。

●「いじめに係るアンケート」(保護者回答)結果は、以下のとおり、各回答の内容については既に指導済みです。

質問①「いじめを受けていますか」⇒「受けていない」106件、「受けている」3件「受けたことはあるが最近はない」3件・・・この6件の内容は、無視、ひっぱられた、はさみで切るまねをされた、ひそひそ話、画用紙を破られる等でした。

質問②「いじめを見たり聞いたりしましたか」⇒「ない」110件、「ある」2件・・・内容は、かげ口、図工の作品を壊された。

●「いじめに係るアンケート」(児童回答)では全校で23件の「いじめを受けた・受けたことがある」との回答がありました。内容は悪口、ひやかし、仲間外し、叩かれる等でした。

今回の報告は年明けになりましたが、各事案についての対応は、各担任が年内に内容を聞き取り、必要な指導を行っております。また、今回の調査結果は前回の6月調査と同じくらいの件数でした。みんなが安心して楽しく過ごせる若基小にするために、まだまだ、一人一人ができることがあると思います。短い3学期ですが、子供達と一緒に考え、できる取り組みを続けていきたいと思ひます。

ふれあい道徳について

佐賀県では、学習指導要領の趣旨内容を踏まえた地域との連携強化等地域の特色を生かした取組を推進し道徳教育の充実を図っています。



子供達が積木と明かりで作った未来の基山町です。

また、本校では保護者様や地域の皆様に道徳科の授業公開(ふれあい道徳)を授業参観の機会に計画的に行い、学校・家庭・地域が共に考える道徳教育の推進を図るとともに、人権集会等の様々な機会を通して、子供達に「思いやり」や「互いを認め合う」心を育てていきたいと考えております。

1・2月の行事予定

- 【1月】 8日(水) 3学期始業式(給食なし)
- 9日(木) 給食開始
- 14日(火) 委員会活動 15日(水) CRT1年
- 16日(木) 防災避難訓練(予告なし)
- 17日(金) 新入学児童保護者説明会 21日(火) クラブ活動
- 22日(水) 授業参観 123年 9:20~10:05
- 456年 10:20~11:05
- 28日(火) 代表委員会345年 29日(水) 生活タイム
- 【2月】 4日(火) 委員会活動
- 18日(火) クラブ活動(3年生クラブ見学)
- 25日(火) 委員会活動
- 28日(金) 6年生ありがとう集会 9:20~11:05
- 6年生学級懇談会 11:15~12:00

※小学校の卒業式は3月14日(金)となりました。また卒業式には456年生が参加し123年生はお休みとなります。



若基小のページには、学校だより「若基っ子」もカラーでアップしています。

ぜひ、ご覧になってください。

<https://www.education.saga.jp/hp/wakaki-kiyama-e/>

若基小

検索

